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議員名 永尾 高宣 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日    平成２２年６月１４日 

質問項目 住民参加の花いっぱいあふれる花の街について 

【質問要旨】 

森園公園を花いっぱい運動の拠点に住民の協働により花いっぱい運動の展開を。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：副市長】 

いろんなグループで花いっぱい運動を展開されていることに感謝しております。 

市の花いっぱい運動については、次世代研究グループで、平成２１年から研究を行ってお

り、平成２２年度も引き続き研究していきたい。 

 また、市制７０周年事業の中で、「花」を取り上げようとしており、場所、市民と行政との協

動システム等を検討していきたい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２４年１０月１３日） 検討・対応中 実施不可 

 ■平成２４年１１月２２日現在 

市制施行７０周年記念事業の一環として、平成２４年１０月７日から１０月１３日まで森園

公園でフラワーガーデンコンテストを開催した。また、長崎ラベンダーについては、市民団体

の協力のもと、シーハットおおむら及び森園公園に植え付けたほか、市民に対しては植栽体

験を通じて長崎ラベンダーの普及啓発を行った。 

今後も、これを契機として、「花のまち大村」を目指したまちづくりを推進していく。 

 


